
Pièces 5 Pièces

Superficie 187 m²

Référence MZIBA1075

Prix 2 440 000 €

Arcachon
Maison à vendre (33120)
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Située  dans  le  quartier  très  recherché  de  Pereire  à  Arcachon,  cette  maison  de

prestige offre une qualité de vie exceptionnelle à quelques pas de la plage.La pièce

de vie de plus de 60m² offre une vue dégagée sur les arbres et bénéficie d'un toit

cathédrale et d'une cuisine aménagée et équipée avec soin. La maison dispose de

deux  chambres,  d'une  salle  de  bain  et  d'une  suite  parentale  avec  un  aperçu

bassin.Un studio annexe peut  être  utilisé  de manière indépendante pour  accueillir

vos  invités  en  toute  tranquillité.A  l'extérieur,  vous  pourrez  profiter  tout  au  long  de

l'année de plusieurs ...

Located  in  the  highly  sought-after  Pereire  district  of  Arcachon,  this  prestigious

house offers an exceptional quality of life just a few steps from the beach.The living

room  of  more  than  60m²  offers  a  clear  view  of  the  trees  and  benefits  from  a

cathedral  roof  and  a  carefully  fitted  and  equipped  kitchen.  The  house  has  two

bedrooms, a bathroom and a master suite with a view of the pool.An annex studio

can be used independently  to  accommodate your  guests  in  complete  peace and

quiet.Outside, you can enjoy several exotic wooden terraces all year round, as well

as a heated swimming pool.The ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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